

DIRIGENTA NACIONAL DE LA SALUD, KARINA VALENZUELA:

“Tenemos especialistas, pero igual faltan”

Gestión. Sostuvo que hay que mejorar esa situación, para avanzar en las listas de esperas en el Hospital de Curicó.

CURICÓ. Como dirigente de la Federación de Funcionarios de la Salud Curicó (Fenats) y representante nacional de ese gremio, Karina Valenzuela, conoce muy bien la realidad sanitaria de la comuna y la provincia.

En contacto con diario La Prensa, Valenzuela resaltó el cambio al nuevo hospital, pero reconoció que hay una importante falta de personal, especialmente, especialistas.

“Tenemos especialistas bastante considerados, pero igual faltan. No hay que olvidar que hay listas de esperas e intervenciones quirúrgicas, que no se han realizado en tres o cuatro años y eso se está resolviendo en la medida que se pueda hacer”, contó.



Agregó que ese panorama se repite “en los funcionarios que trabajan en el área clínica, que es un servicio sensible donde pacientes requieren de una atención extraordinaria, pues son dependientes de la ayuda necesaria del personal de salud”.

Karina Valenzuela sostuvo que esa situación afecta en el cumplimiento de la gestión del hospital. “El director quiere avanzar y poder solucionar a todos aquellos pacientes que están esperando y tenemos un pro-

Karina Valenzuela espera trabajar para todos, independientemente de su espectro político.

blema, que es la brecha del recurso humano y de doctores”, indicó.

Consultada por qué pasa eso, la dirigente de la Fenats afirmó que “no es atractivo económicamente, para que los médicos se queden en Curicó”.

ARENA POLÍTICA

Tomando en cuenta el actual escenario en la salud, Karina Valenzuela decidió ser candidata a consejera regional para que se presenten proyectos que mejoren la salud en el Maule. “Quiero representar a todos por igual y sobre todo, pensando en aquellos pacientes que están esperando una resonancia o una atención más digna, de calidad y oportuna, donde hay iniciativas que se pre-

den presentar en el Gobierno Regional”, aclaró.

La carta del Partido Demócrata recordó que ayudó a gestionar como dirigente, que el nuevo hospital contara con un resonador nuclear magnético.

“Tuvimos que hacer explícitamente una denuncia pública, que el requerimiento se necesitaba para la provincia de Curicó que es súper importante y eso está ahora en etapa de compra”, acotó.

Karina Valenzuela dijo que esas mismas ganas que ha tenido como dirigente, espera llevarlas al Gobierno Regional, para que los recursos se usen eficientemente en salud y en otros sectores que necesitan mejoras urgentes.